
Bau- und Umweltausschuss Baunach B-BA/04/2022 
 

 
Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Bau- und Umweltausschusses 

Baunach am 10.05.2022 
 

 

Tagesordnung 

 

Öffentlicher Teil 
 
 1.  Bekanntgabe von Bauanträgen, die im Genehmigungsfreistellungsverfahren behandelt wurden 
  
 2.  Bekanntgabe von Anträgen, die im Zuge der laufenden Verwaltung behandelt wurden 
  
 3.  Behandlung von Tagesordnungspunkten, die vom Stadtrat verwiesen wurden 
  
 4.  Sonstiges - Anfragen gemäß § 32 GeschO 
  
 4.1.  Barrierefreiheit während der Bauphase Hopfenleite 
  
 
 
Um 18:00 Uhr eröffnete Erster Bürgermeister Tobias Roppelt die Sitzung des des Bau- und Umweltausschusses 
Baunach. 
Zu der Sitzung wurde form- und fristgerecht mit Schreiben vom 06.05.2022 geladen. Mit der Sitzungsladung und 
der Tagesordnung bestand Einverständnis. Gegen die Niederschrift der Bau- und Umweltausschusssitzung vom 
12.04.2022 wurden keine Einwendungen erhoben. Diese gilt somit als genehmigt und anerkannt. 
 
 

Öffentlicher Teil 
 

 1. Bekanntgabe von Bauanträgen, die im Genehmigungsfreistellungsverfahren behandelt wurden 

  

Der Vorsitzende informierte das Gremium über folgenden Antrag, welcher im 
Genehmigungsfreistellungsverfahren behandelt wurde. 
 
 - Errichtung einer Dachgaube (B 2022/13), Fl.Nr. 492/1, Gmkg. Appendorf, Godeldorf 8 
 
 

 2. Bekanntgabe von Anträgen, die im Zuge der laufenden Verwaltung behandelt wurden 

  

Der Vorsitzende informierte das Gremium über folgenden Antrag, welcher im Zuge der laufenden Verwaltung 
behandelt wurde. 
 
 - Anbau eines Kaltwintergartens (B 2022/12), Fl.Nr. 124/1, Gmkg. Dorgendorf, Hohe Tanne 16 
 
 

 3. Behandlung von Tagesordnungspunkten, die vom Stadtrat verwiesen wurden 
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 4. Sonstiges - Anfragen gemäß § 32 GeschO 

  

 

 4.1. Barrierefreiheit während der Bauphase Hopfenleite 

  

Stadträtin Saam erkundigte sich, ob die Barrierefreiheit in der Bauphase Hopfenleite gegeben sei. Der 
Vorsitzende erklärte, dass jedem der Zugang zum Wohnhaus gewährleistet ist. 
 
 
 
 
 
Der Vorsitzende: 
 
 
 
Roppelt 
Erster Bürgermeister 
 
 
 
 
 


